
Прошло заседание Координационного совета РУП
"Белпочта" по итогам работы за 2024 год

30 января состоялось заседание Координационного совета по итогам социально-
экономического развития предприятия за январь-декабрь 2024 года и задачах на 2025 год под
председательством генерального директора РУП «Белпочта» Светланы Юркевич.

В заседании Координационного совета принял участие Министр связи и информатизации
Республики Беларусь Константин Шульган.

Отметим, что заседание прошло с подключением по видео-конференцсвязи структурных
подразделений предприятия, приняли участие ключевые руководители и специалисты
филиалов, региональных узлов и объединённых цехов почтовой связи.

Итоги заседания - в  эксклюзивном репортаже

Смотреть репортаж можно и на  YOUTUBE-канале
https://www.youtube.com/watch?v=VWjzn2m9RJI
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